

Generador Forte FG 3500

Y, en general, la mayoría de las normas por el precio si lo usa de 2 a 6 veces al año, entonces por qué pagar más.

Un buen modelo, me gustó. Un generador de gasolina en nuestra situación se ha convertido en la única solución posible a la cuestión de la fuente de alimentación. Vivimos en un pequeño pueblo y al final de la primavera se quemó nuestra subestación que nos suministraba electricidad. En cambio, pusieron algo muy temporal, pero no hay suficiente energía para todos, y de las 24 horas, suministramos energía en el mejor de los casos durante 16-18 horas. Es especialmente difícil por la noche, cuando se garantiza que la mitad del pueblo permanecerá sin electricidad durante 4-5 horas. Los ingenieros de energía prometen corregir la situación, pero no está claro cuándo sucederá. Y llegó el verano, empezó el calor. Tuve que comprar este regulador de gasolina. El dinero, por supuesto, es una pena, pero ahora tenemos electricidad garantizada.

Una excelente opción para un equipo de construcción en sitios de campo. Me dedico a trabajos de reparación y construcción y cada primavera renovo un equipo para trabajar de la manera más completa y completa posible. Está claro que es más fácil y conveniente trabajar solo, pero el cliente, por regla general, necesita los servicios de diversos especialistas, por lo que el equipo es más versátil y puede hacer frente a las tareas llave en mano. Naturalmente, uno tiene que trabajar en una variedad de condiciones: desde cómodos apartamentos en la ciudad hasta instalaciones suburbanas sin calefacción ni suministro eléctrico. No podemos prescindir de una herramienta eléctrica en nuestro trabajo, y si un destornillador puede funcionar con batería, ninguna batería será suficiente para un perforador. Por lo tanto, en la primavera de este año, compré este generador de gasolina muy y bastante potente. Ahora, al trabajar en instalaciones suburbanas,